
El CCE presenta la agenda estratégica “Un México mejor para todos”

Ciudad de México, 5 de diciembre de 2023. A partir de un proceso interno que involucró a todos los organismos que forman parte del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), se elaboró una agenda nacional de propuestas enfocadas en acciones para mejorar la vida de las personas en nuestro país. Coordinado por el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), la agenda estratégica “Un México mejor para todos” reúne las voces de las y los expertos integrantes de las Comisiones del CCE en rubros diversos como: salud, educación, empleo, seguridad, inversión, infraestructura, energía, política fiscal, sostenibilidad, comercio exterior, Estado de Derecho y transparencia, entre otros.

La presentación ante los medios de comunicación, a cargo del Presidente del CEESP, Juan Ignacio Gil Antón, y de su Director General, Carlos Hurtado López, destacó la importancia del sector empresarial como generador de empleos y motor de la economía, reafirmando el llamado del Presidente del CCE, Francisco Cervantes, a los diversos actores públicos para abrir un espacio de diálogo sobre las soluciones a los grandes retos de México. La agenda estratégica integra “un conjunto de propuestas de políticas públicas que contribuyen a crear un país con más oportunidades de desarrollo para todos”.

Este documento se divide en diversos ámbitos que abordan los principales desafíos de nuestro presente y futuro próximo: Economía y Calidad de Vida, enfocado en crear más oportunidades de mejores empleos. Inclusión, Oportunidades y Movilidad social corresponde al apartado de educación, salud, programas sociales y pensiones. País de Leyes y Sin Corrupción atiende la necesidad de enfrentar la inseguridad y dar certeza jurídica con un cumplimiento cabal del Estado de derecho. Comercio Exterior aborda la importancia de los acuerdos comerciales y la integración económica para aprovechar oportunidades como el nearshoring. Medio Ambiente y Sostenibilidad destaca el valor del desarrollo sostenible para cuidar de los recursos naturales.

En resumen, “Un México mejor para todos” ofrece un anhelo común: cómo diseñar acciones y conjuntar esfuerzos para alcanzarlo. Asimismo, ese entorno ideal debe ser favorable al emprendimiento y al desarrollo de las empresas, para ello resulta necesario:

- Plena vigencia de un Estado de Derecho que asegure la permanencia de las reglas de participación económica y social, y que sea respetado por todos;
- Procesos judiciales claros y predecibles, que sean accesibles para toda la población;
- Certidumbre para las inversiones y la propiedad privada;
- Regulación que favorezca el crecimiento del mercado, la sana competencia de las empresas, el empleo y la inclusión.

Justo en el umbral del proceso electoral de 2024, donde además de la votación para Presidente de la República, se eligen tanto los diputados como los senadores, se renuevan nueve gubernaturas y otros cargos de elección estatal y municipal, el sector empresarial quiere contribuir a un debate de ideas abierto y plural, por lo que debemos unirnos bajo un solo propósito: construir un México con más oportunidades para todos.

Puedes consultar el documento en: <https://cce.org.mx/2023/12/05/un-mexico-mejor-para-todos/>

ooOOoo

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:
55 52291100
ccecomunicacion@cce.org.mx
cce.org.mx
Facebook / Twitter: @cceoficialmx